

CONSEIL MUNICIPAL.

ASSEMBLEE SPECIALE DU 3 OCTOBRE

RAPPORT

ORDRE DU JOUR

1. Finances et Voirie.—Pour construire des trottoirs permanents dans certaines rues.

MOTION

2. Duquette.—Pour donner avis à la Cie de Gaz de Montréal de l'intention de la Cité d'acheter ses propriétés, etc.

REGLEMENTS

3. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement pour un emprunt pour acheter les propriétés, etc., de la Cie de Gaz de Montréal.
4. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement *re* explosifs: (Robertson.)
5. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement pour prévenir les incendies et les accidents. (Robertson.)
6. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 182 *re* colporteurs. (N. Lapointe.)
7. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement *re* fonds de pension pour les employés municipaux. (Vallières.)
8. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement défendant de nourrir les vaches laitières avec de la drêche. (Dagenais.)
9. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement défendant de cracher sur les trottoirs. (Dagenais.)
10. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant les règlements *re* Cie du Chemin de fer Terminal. (L.-A. Lapointe.)
11. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 311 *re* papier de rebut. (Lavallée.)
12. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 283 concernant le pain. (Dagenais.)

MOTIONS

13. Larivière.—Pour reconSIDéRER un certaine résolution du Conseil.
14. Dagenais.—Pour abroger une certaine résolution du Conseil *re* bibliothèque publique.
15. Vallières.—Pour reconSIDéRER une certaine résolution du Conseil *re* vente de propriétés civiques.

RAPPORTS

16. Voirie.—Pour effacer les lignes de la rue LeRoyer.
17. Incinération.—Re contrat pour l'enlèvement des animaux morts.
18. Aqueduc.—Sur l'état des chaudières à la station de pompes du bas niveau et rapports de certains fonctionnaires sur la condition de l'aqueduc.

REGLEMENTS

19. 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 *re* taxe de l'eau. (Carter.)
20. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 47 et 92 *re* trottoirs. (Carter.)

MOTIONS

21. Lavallée.—Pour amender le règlement No 254.
22. Lévy.—Pour un règlement à l'effet d'empêcher la circulation de voitures lourdes sur certaines rues.
23. Chaussé.—Pour amender les règlements Nos 210 et al.

RAPPORT

24. Spéciale.—Sur la demande de la Cie du chemin de fer du Pacifique pour fermer certaines rues.

REGLEMENTS

25. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement amendant le règlement No 105. (Dagenais.)
26. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles. (Saint-Denis.)
27. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement *re* inspecteur du poisson, des légumes, etc. (Dagenais.)
28. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement régissant l'usage des automobiles dans le parc Mont-Royal. (Nelson.)
29. 1^{re}, 2^{me} et 3^{me} lectures d'un règlement abrogeant le règlement No 291 *re* bibliothèque publique (Chaussé.)

CITY COUNCIL.

SPECIAL MEETING OF THE 3RD OF OCTOBER.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

1. Finance and Roads.—To construct permanent sidewalks on different streets.

MOTION.

2. Duquette.—To notify Montreal Gas Co'y of the City's intention to buy its plant, etc.

BY-LAWS.

3. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law for a loan to purchase plant of Montreal Gas Co'y.
4. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* explosives. (Robertson.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law to prevent fires and accidents. (Robertson.)
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 182 *re* peddlers. (N. Lapointe.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* Civic Pension Fund. (Vallières.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law prohibiting feeding of milch cows with brewer's grain. (Dagenais.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit spitting on sidewalks. (Dagenais.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws *re* Terminal Ry. Co. (L. A. Lapointe.)
11. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 311 *re* waste paper. (Lavallée.)
12. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 283 *re* bread. (Dagenais.)

MOTIONS.

13. Larivière.—To reconsider a certain résolution of Council.
14. Dagenais.—To repeal certain resolution of Council *re* Public Library.
15. Vallières.—To reconsider a certain resolution of Council *re* sale of civic property.

REPORTS.

16. Road.—To erase lines of LeRoyer street.
17. Incineration.—Re contract for removal of dead animals.
18. Water.—On the condition of the boilers at low level pumping station and reports of certain officials on the condition of the aqueduct.

BY-LAWS.

19. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 *re* water rates. (Carter.)
20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 47 and 92 *re* sidewalks. (Carter.)

MOTIONS.

21. Lavallée.—To amend by-law No. 254.
22. Lévy.—For a by-law to prevent traffic of heavy vehicles on certain streets.
23. Chaussé.—To amend by-laws Nos. 210 et al.

REPORT.

24. Special.—On demand of C. P. Ry. Co. to close certain streets.

BY-LAWS.

25. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 105. (Dagenais.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate the use of automobiles. (St. Denis.)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* inspection of fish, vegetables, etc. (Dagenais.)
28. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate automobiles in Mount-Royal park. (Nelson.)
29. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 291 *re* Public Library. (Chaussé.)